

Dienstag, 7. April 2015

## VEREINE

**Neuer Glanz für alte Vereinsfahnen**

Feuerwehr und Schützenverein Kager lassen ihre Fahnen wieder auffrischen. Sie sind wertvolle Vereinssymbole.

06. April 2015 17:38 Uhr



Schützenmeister Helmut Hupf und FFW-Vorstand René Spießl freuen sich über die gelungene Restaurierung ihrer Vereinsfahnen.

PEMFLING. Die Vorstandsmitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Kager und des Kagerer Schützenvereins Wildschütz beschlossen in einer gemeinsamen Sitzung, die jeweilige Vereinsfahne erneuern zu lassen. An ihnen hatte der „Zahn der Zeit genagt“, sind sie doch seit 40 Jahren schon Sonne, Wind, Regen und Lagerung ausgesetzt. Im März nun wurden die Fahnen zur Auffrischung gebracht. Kommandant Johann Roider und FFW-Vorsitzender René Spießl übergaben die Fahnen im Januar der Firma Fahnen Kössinger in Schierling. Sowohl die Beratung wie auch die Führung durch den Fachbetrieb verdeutlichte, welchen ideellen und materiellen Wert eine Vereinsfahne für einen Verein darstellt.

Die Auffrischung einer Vereinsfahne ist mit einem sehr hohen Zeitaufwand verbunden, weswegen die beiden Kagerer Vereine gut zwei Monate auf ihre Fahnen verzichten mussten.

Die Fahnen wurden aufgetrennt und auf Rahmen gespannt, um den Samtflor dämpfen zu können. Die Rückseiten wurden imprägniert. Weiter wurden neue Goldfransen sowie Ringösen-Aufhängungen angebracht.

Auch die Paten- und Schirmherrenbänder aus den Jahren 1972 und 1976 erhielten eine Erneuerung. Alles in allem eine umfassende Handarbeit, die ein hervorragendes Ergebnis hervorbrachte. Die beiden Vereinsvorstände René Spießl und Helmut Hupf nahmen nun kürzlich begeistert ihre restaurierten Fahnen in Schierling wieder in Empfang. Beide sind sich einig, dass sich die Investition in die Auffrischung der Fahnen gelohnt hat.(cas)

**Kommentare (0)**[Unsere Community Regeln](#)**Bitte melden Sie sich an um zu kommentieren**[Anmelden](#) | [Registrieren](#)

noch 700 Zeichen

VERÖFFENTLICHEN

---